## VEREINE

Jugendmusikkorps Sissach

## Am Herbstmarkt Sissach dabei

Zum ersten Mal erhielt das JMKS die Chance, sich am Herbstmarkt Sissach vorzustellen. Grosse Aufregung herrschte unter den Jugendlichen, wann und wo sie während des ganzen Tages eingeteilt sein würden.

Frühmorgens, in bitterer Kälte, wurde der Stand aufgestellt und mit herunterhängenden Instrumenten und Notenblättern dekoriert. Akkustisch wurde mit rassiger Blasmusik die Aufmerksamkeit unterstrichen. Gegen kalte Füsse sorgte das JMKS mit heissem Tee und Kaffee, und warb für Aktiv- und Passivmitglieder. Mancher verwunderte Besucher blieb für einen kurzen Moment interessiert am Stand stehen.

Nach dem wunderschönen sonnigen Tag musste der Stand in Windeseile abgeräumt werden, da am gleichen Abend bereits Hauptprobe für den bevorstehenden Musikabend des Musikvereins Sissach angesagt war. Was für eine Hektik! Das JMKS dankt der Gemeinde für das zur Verfügungstellen des Standes und die reibungslose Zusammenarbeit. Vielleicht gelingt es dem JMKS, am nächsten Markt eine spielfähige Formation zu bilden, um dem ganzen noch mehr Gewicht zu verleihen. Claudia Schneider

Gartenbauverein Sissach und Umgebung

## **Gut besuchter Adventsbindekurs**

Rund 60 Mitglieder besuchten die drei Kurstage. Zwei wurden in Sissach im Lokal der Firma Nebiker und einer im Saal des Restaurants Post in Tecknau durchgeführt. Ziel der Kursleiterin, Elsbeth Ulmann war es, an einem Kursabend ein Adventsgesteck auf einem Teller sowie eine Gewürzkugel zum Aufhängen oder Aufstellen herzustellen. Auf einfache Art zeigte die Kursleiterin die einzelnen Schritte. Nach zweieinhalb Stunden war das Ergebnis sehenswert. An den strahlenden Augen der Kursteilnehmer war zu sehen, dass alle zufrieden waren.

Willy Reusser